
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一日一日を大切に 

何事も一生懸命 

取り組む児童の育成 

発行責任者 
校長 根本 滋之 

充実の２か月間が終わります。保護者の皆様の温かいご支援とご

協力に心から感謝いたします。新型コロナウイルスを寄せ付けない

東大戸パワーを発揮した毎日。各学年の「わくわく」と「成長」を振

り返り、明日からの楽しい夏休みにつなげてほしいと思います。 

今年は、例年のような「夏の思い出」がつくりにくい夏休みかも

しれません。だからこそ、この状況を前向きにとらえ、ぜひ、今年

ならではの「わくわくの夏休み」をご家族でお過ごしください。 

学校生活のきまりをしっかりと身に付け、読
み・書き・計算の力がぐっと成長しました。１
年生の教室は、いつも温かいことばと笑顔があ
ふれていて、心がぽかぽかしてきます。 

いつも元気いっぱいの２年生。学習に本気で
取り組んだ時の集中力はすばらしい。なわとび
でめあてをもってチャレンジしたり、図工や生
活科で作品を工夫したりする力が伸びました。 

友達のよいところを見つけるのがとても上手
な３年生。「たいようのつぶ」も１００個を越え
ました。自分の学習成果を振り返り、文章にま
とめる力が成長して、これからが楽しみです。 

にぎやかでパワーのある４年生。授業中の発
表のレベルが上がり、様々な意見が飛び交いま
す。男女一緒に元気に遊んだり、なわとびや鉄棒
に挑戦したりして、体力もレベルアップです。 

心身共にすっかり高学年の５年生。どの教科
でも思考ツールを使い、自分の考えを整理し、表
現する力がついてきました。自分たちで遊びを
工夫できるアイディアと行動力もすばらしい！ 

最高学年の自覚をもって取り組む６年生。み
んな働き者で、学校のために汗を流す姿はとて
も素敵でした。授業後に自分の気づきや成長を
振り返る習慣が身に付き、自信をつけています。 
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東大戸小の「なわとび名人」は、現在２人。 

４年生の       さんと        さんです。 

なわとび検定カードの技を全てクリアした人だけに与えられる

栄誉ある称号「なわとび名人」。 先日、この偉業を称えて、２人の

表彰式を行いました。 

今回の特集は、なわとび名人への直撃インタビューです！ 

Ｑ１ 「なわとび名人」を目指そうとしたきっかけは何ですか？ 

さん…２年生の頃、二重跳びが１回しかできませんでした。 

でも、お母さんと一緒に練習をがんばったら、何回もでき 

るようになりました。それでなわとびが好きになりました。 

さん……ぼくのお兄ちゃんが名人だったので、ぼくもそうなり 

たいと思ったのがきっかけです。 

 

Ｑ２ できない技があった時、どうしましたか？ 

さん…できない時もお母さんがたくさん応援してくれたので、何度も練習して

できるようになりました。 

さん……お兄ちゃんの技をよく見て、何がコツなのかを考えて練習しました。 

お兄ちゃんも教えてくれたので、できるようになりました。 

 

Ｑ３ 名人をめざす友達にアドバイスをお願いします。 

さん…自分のめあてをもって何度も練習すれば、必ずできるようになるので

がんばってください。 

さん……できなくても、最後まであきらめないでやるといいと思います。 

 

Ｑ４ これからの目標を教えてください。 

さん…達人になって、色々な技ができる 

ようになりたいです。  

さん……今、三重跳びが１回しかできない 

ので、何回もできるようになりたい 

です。 

快くインタビューに応じてくれた名人。２人に共通していたのは、「はじ

めは上手にできなかった」ということ。そして、名人になるまでには「小さ

な努力の積み重ねがあった」ことです。２人のキラキラした目が見つめる先

には、「達人」という次の大きな目標が輝いていました。近い将来、東大戸小

史上初の「達人技」が見られるかもしれません！？ 

コロナ禍の影響で、今、「なわとび」がブームになっています。明日からの

夏休み、ぜひ、ご家族で「なわとび」にチャレンジしてみてください！ 

 

 さん 

８月３日（月）～５日（水）は、個別面談です。今

後につながる有意義なお話ができるよう努めてまいり

ます。感染防止対策へのご協力もお願いします。 

８月２日（日）午前、東大戸OYJ with T再び参上

との連絡がありました。オヤジパワーに心より感謝申

し上げます。 


